
Subject: Hautarzt meinte....
Posted by Harv on Mon, 11 May 2009 15:08:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

in absehbarer Zeit, wird es keine neuen Medikamente für den Haarausfall geben. Es wäre
töricht darauf zu warten.

Jetzt will ich eure Meinung dazu hören.^^
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